

『ウイズ』すまいる

2025年 冬号

法人理念

安心

「安心」に満ち溢れた生活と快適なサービスを提供します。

信頼

人を敬い、人に優しい「信頼」される施設を目指します。

奉仕

「奉仕」の精神のもと、真心こめて地域社会に貢献します。

社会福祉法人 厚慈会

- 特別養護老人ホーム
- ショートステイ
- デイサービス
- グループホーム

国見の里 杜・丘

「12年目も 地域と共に…」



新年のあいさつ



社会福祉法人 厚慈会
理事長 堀切 伸一

「いのち・人格・人権」を尊重し、何よりも「人としての誇り」を大切にすることが、私たちの施設運営の基本です。事業を開始して 11 年の月日が経ちました。この間、介護保険制度の改定や報酬の見直し、大地震やコロナ禍にも遭遇しました。私たちの施設にゴールはありません。今後も 170 名の職員が力を合わせ、問題解決に挑み続けます。

一昨年、新型コロナウイルス感染症の法的位置付けが 5 類相当に移行しましたが、高齢者の重症化リスクが高いことに変わりありません。利用者さまの感染防止に最善を尽くして参ります。

私たちは介護事業の重い役割を認識し、これからも「より質の高いサービスを提供する」という基本命題を追及する所存ですので、皆さまのご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和 7 年 1 月



秋 Autumn



「芋煮会」等の季節行事や「手作りおやつ」などコロナ前の行事が少しずつできるようになってきました!!



1月 January



新年明けましておめでとうございます。恒例となった「参拝」「おみくじ」など、元気に「巳年」のお正月を迎えました! 獅子舞も登場し、今年一年の無病息災を願いました。今年も元気に過ごしていきましょう! 皆様にとって素晴らしい1年になりますように...

2月 February



令和6年度 キラリふくしま「介護賞」3名受賞!!

令和6年11月11日(介護の日)に授賞式が行われました。

キラリふくしま介護賞とは

福島県内の介護施設等で勤務する、介護の職場でキラリ輝いている介護職員の方及び労働環境・処遇改善等について優れた取組を行っている施設を表彰する制度です。

今回受賞した3名の職員に、インタビューしました。



干し柿作りしました!



小春日和 (国見の里中庭)

12月 December

クリスマス



みんなで飾り付けをしました!!



地域密着型特別養護老人ホーム 国見の里
このかおり
紺野香織さん

誠心誠意を持って接し、日常生活をサポート

利用者様と関わるうえで大切にしていること

声かけを行う際は、入居者様に驚きや警戒心を与えないように注意し、介助を行うように心がけています。誠心誠意を持って接し、入居者様が興味のあることが出来るように、日常生活をサポートするように努めています。入居者様に安心安全に生活して頂けるように配慮し、笑顔が絶えない生活を送っていただけるように努めています。

特別養護老人ホーム 国見の里
よもぎだあけみ
蓬田明美さん

いつも明るく笑顔で接する

利用者様と関わるうえで大切にしていること

利用者様と関わるうえで大切にしていることは、いつも明るく笑顔で接する事です。また、利用者様とお話をするときは、利用者様のペースに合わせて、寄り添う姿勢を大事にしています。常に安心感を持ってもらえるように、態度や姿勢、言葉かけにも気を付けています。

特別養護老人ホーム 国見の里
きとうみちこ
佐藤美智子さん

自分の気持ちに余裕を持って入居者様と接する

利用者様と関わるうえで大切にしていること

入居者様に声掛けをするときには、言葉遣いに気を付け、口調が強くないように気を付けています。もう一つは、挨拶です。朝の挨拶は1日のスタートです。お互いに気持ちよく過ごせるようにしています。自分の気持ちに余裕を持って入居者様と接するようにしています。



12/16

国見町老人寿クラブ様よりタオルをいただきました。ありがとうございました。



感染対策研修会



11月12日、施設において、藤田病院より講師を招いて感染対策研修会を実施しました。当法人職員も約30名参加し、感染対策の基礎知識やインフルエンザやノロウィルスの発生時の対応を改めて学びました。引き続き、コロナ対策も含めて、今後も定期的に開催し、入居様が安心して過ごしていただけるように感染対策を徹底していきます。

祝 百寿(100歳) おめでとうございます!



蓬田ナミ子様
9月4日で100歳を迎えました。



後藤フキ様
2月10日で100歳を迎えました。



災害に備えて



前回訓練時の様子
(令和6年9月20日)

施設では、災害に備えて年2回(春・秋)消防署の立会いのもと、総合避難訓練を実施しております。

同時に「消火訓練」も行いました。



編集後記



統括施設長
齋藤 茂樹

立春を過ぎたというのに春まだ遠い昨今のお天気ですが、救いはコロナ禍が収束しつつあることかと思えます。

明けて巳年を迎えたわけですが、ヘビというところが好きになれない方がほとんどです。これは人間の本能によるものだということがこれまでの研究により明らかになったようでございます。嫌いなヘビではありますが昔から金運をアップさせ、財を引き寄せる力を持つのがヘビということなので無暗に殺生したりすることもできません。

実は私の妻も巳年の生まれ。恐る恐る大切にしていこうかありません。

社会福祉法人 厚慈会

【発行責任者】
統括施設長 齋藤 茂樹

【住所】
〒969-1788
伊達郡国見町小坂南3番地

【TEL】024-585-5161

【FAX】024-585-1588

【ホームページアドレス】
kunimi-sato.or.jp



ホームページは
こちらから